
 

 

Was ist eigentlich Inklusion? 

Schon wieder ein Wort, das ich nicht verstehe.  

Wo kommt das Wort nur her?  

Wem fällt sowas ein? Das ist doch wirklich schwer. 

Alle sagen mir dann: 

„Ich bin jetzt gleich – wie jedermann.“ 

Aha, hab ich mir dann gedacht 

und mich auf den Weg gemacht. 

Ja, festgestellt habe ich dann,  

dass Liebe und Toleranz in unserem Herzen  

 noch wachsen muss. 

Und Ausgrenzung macht Frust. 

Gleich ist nicht gleich, das wird‘s auch niemals sein, 

doch eine Welt bunt und offen: Das wär schon sehr fein. 

Es ist gut, dass ich mich jetzt einbringen kann. 

Doch es braucht Zeit und Unterstützung, damit ich es 

 selbstsicher auch tun kann. 

Eins weiß ich sicher und ganz genau: 

Ich bin es wert. Und vor allem bin ich anders schlau. 
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